

Fecha: 05-05-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl. : La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: En abril, las hojas del otoño fueron de los libros

Pág. : 14
 Cm2: 548,8

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

MES DE ACTIVIDADES EN TORNO A LA LITERATURA

En abril, las hojas del otoño fueron de los libros

• Las bibliotecas públicas “Tomás Guevara Silva” y “Óscar Ramírez Merino”, unieron esfuerzos para realizar distintos encuentros en torno a esta fecha.

CURICÓ. La Municipalidad, a través de la Corporación Cultural y durante todo abril, llevó a cabo numerosas actividades para celebrar el Mes del Libro. Dicha labor se realizó gracias al trabajo conjunto y a la vez por separado, de las bibliotecas públicas “Tomás Guevara Silva” y “Óscar Ramírez Merino”.

La idea fue llegar a distintos lugares y recibir en las mismas bibliotecas a la comuni-

dad, con diversas acciones de fomento lector.

Lo anterior se enmarca en los lineamientos de Cultura del alcalde George Bordachar, en cuanto a llevar actividades del área hacia la comunidad, de manera que la ciudadanía se sienta protagonista de dicha labor. Dicha labor se realizó gracias al trabajo conjunto y a la vez por separado, de las bibliotecas públicas “Tomás Guevara Silva” y “Óscar Ramírez Merino”.

RECORRIDO

Entre otras intervenciones y bajo el lema “El otoño las hojas son de los libros”, se

realizaron cuentacuentos y donación de libros en escuelas, el tradicional “Trueque de Libros”, lectura en Braille por no videntes, cuentacuentos para personas sordas. Esto último, en conjunto con la Oficina Municipal de la Discapacidad. También pudimos disfrutar de teatro en miniaturas al aire libre, entregas de “Cajas Viajeras” en barrios y colegios, lectura en el Hogar de Cristo, jornada de préstamo de libros en la



El tradicional “Trueque de Libros”, realizado este año a la entrada del Patio de las Artes.

Universidad de Talca.

En el programa también se incluyeron visitas a colegios en conjunto con el DAEM, homenajes a Gabriela Mistral con motivo de los 80 años de su Nobel, lanzamiento de un concurso literario y premio al Mejor Lector.

En lo referido a la poeta chilena, hubo cuatro hitos: lectura de sus poemas por no videntes, conversatorio de la Sociedad de Escritores “René León Echaiz”, recital organizado por la SECH Filial Curicó y lectura de poesía de la autora por el Grupo Teatral “Desideria”.

UNIÓN

Cristián Peñaloza, director ejecutivo de la Corporación Cultural de la Municipalidad de Curicó, destacó lo realizado en el Mes del Libro. “Desde que terminó marzo, estuvimos uniendo ideas para celebrar al libro, pero de una forma que la comunidad se sintiera parte de esta fecha que se conmemora a nivel mundial. La unión de nuestras bibliotecas públicas fue un acierto en tal sentido”, indicó.

Por su parte Juan Pablo Jiménez, encargado de la Biblioteca “Tomás Guevara Silva”, dijo que “vivimos mo-

mentos muy hermosos en este mes de actividades. Por ejemplo, llevar cuentacuentos y libros infantiles hasta escuelas de menos recursos apartadas del centro urbano. Esto nos impulsa a seguir trabajando bajo este esfuerzo”. En tanto Nelson Muñoz, encargado de la Biblioteca “Óscar Ramírez Merino”, puso en relieve el hecho de “haber unido el trabajo entre las dos bibliotecas públicas. Unimos experiencia y las ganas de hacer cosas distintas y pusimos nuestra mejor voluntad en ello. A seguir mejorando y trabajando”.



Cuentacuentos en la Escuela Internado de Potrero Grande.



“Ver a través de la lectura” fue una de las actividades, llevada a cabo en conjunto con la Oficina de la Discapacidad del Municipio.